

Verano Austral

b.g.z. 87

"Estábamos hambrientos por conocer y nada nos importaba el costo" (página 31), con este lema Teresa Hessel, narradora de escapada, autora de varios libros de cuentos, presentó su "Verano Austral" (Editorial Nascimento), 1979, un conjunto de logrados cuénticos que nos ubican en el maravilloso acontecer de la vida y paisaje del territorio que se extiende más allá de Puerto Montt.

Es de una granitante fuerza la visión que a partir de allí se ofrece al espectador y cada narrador descubre particularidades y llena de espíritu sus páginas con la descripción de tantos lugares de numerosos pueblos, cuyo topónimo da lugar al conocimiento de leyendas y hechos no menos sorprendentes.

Teresa Hessel se revela como una aguda indagadora y en conversación con los lugarezos descubre de éstos sus virtudes y can-

Verano austral [artículo] Eugenio García Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

García-Díaz, Eugenio, 1930-2014

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Verano austral [artículo] Eugenio García Díaz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)